



► Sonstiges Schilift Bacherleiten

Ab / Am

1967

Der ursprünglich auf der Bacherleiten vorhandene Babylift wurde 1967 in einen Umlauflift mit Flutlichtbeleuchtung umgebaut. 1969 wurde die Sportgemeinschaft Weißenbach gegründet und übernahm die Führung des Schiliftes.

Durch den Klimawandel gab es zirka ab 2000 immer weniger Schneetage und dadurch auch weniger Tage für den Liftbetrieb. Im Jänner 2026 fiel unerwartet wieder so viel Schnee, dass die Piste präpariert und der Lift ab 11. Jänner 2026 in Betrieb genommen werden konnte.

Quelle: Facebook

👤 Verfasser: Karl Hödl, 13.01.2026

📅 Letzte Überarbeitung: 13.01.2026

Angaben ohne Gewähr, Stand 15.01.2026 08:47:19